
        

 

Compte rendu de la réunion 
Du 13 mai 2025 

 

En présence de Richard Devilette, conseiller municipal en charge des relations 
avec les Conseils de Quartier et Franck Meunier, responsable service vie des 
quartiers et cadre de vie. 
Excusés : Gregory Loew, 2° adjoint en charge des travaux et aménagement des 
lieux de vie, Jean Pierre Souza, conseiller municipal en charge de la prévention 
des risques naturels, adjoint de quartier 
Avec la participation de Monsieur Patrice Coglievina Chef de projet pour le 
déploiement de la fibre. 
 
 
Déploiement Fibre 
 

Après 50 ans de service, le réseau cuivre est maintenant vieillissant. Il 
nécessite des réparations plus fréquentes, et ne permet plus une qualité de 
connexion internet suffisante pour accompagner les usages du quotidien. 
Orange, qui est le propriétaire de l’infrastructure du réseau cuivre, a donc décidé 
de sa fermeture. La fermeture du réseau cuivre interviendra sur la commune d’ici 
2029/2030. L’accès à l’internet et au téléphone sera alors uniquement assuré 
par le réseau fibre optique. 
 
État du déploiement sur la commune 
 
Plus de 8 foyers sur 10 sont éligibles à la fibre Orange, c’est-à-dire que le 
déploiement arrive à proximité et qu’il ne reste plus qu’à contacter un opérateur. 
 
Au 02/05/2025, Il reste 3626 foyers à faire, les plus complexes 
Environ 2500 foyers sont prévus en production sur 2025 
22 957 logements sont éligibles à la fibre, soit 87 % d’avancement et même 90% 
si on compte les logements en REFUS (268 logements) et neufs (557 logements) 
 



 
 
RESTE A FAIRE 3366 logements (13%) 

 432 logements sont en cours de négociation 
 1727 logements sans négociation (<4logements) 
 268 logements en refus syndic immeuble 
 939 logements avec syndic sont signés          

 
 

 
 
Etat du déploiement sur le quartier Est 
Déploiement concernant : 

 Les lotissements Clos Pascal, Clos St Jean et Clos de la Source, situés au 
459 Chemin de la Source 

- Clos Pascal (FIS0000441142-10EL) 
  Négo SIGNE (ancien partenaire) 
  Etude à revoir car 18EL au lieu de 10 (T2-T3 2025)  

Déploiement (T3-T4 2025) 
- Clos St Jean / Clos de la Source (FIS0000441144-18EL) 

  Négo SIGNE (ancien partenaire) 
  Etude à revoir car 19EL  
  Déploiement en cours (T2-2025) 
Documents contractuels non reçus par les 3 ASL, en cours de régularisation. 
 

 Chemin des Faïsses en général et plus particulièrement les numéros 415, 
1735, 2005 

 Le secteur lié au PA-83050-0042 est en cours de déploiement 

- La Vaugine T2 2025 

- Chemin des Faïsses Travaux d’infrastructure en cours, déploiement T3-
T4 2025 

- N° 415 étude faite, déploiement T3-T4 2025 

Somme de Nb logements Etat site

Etat Négociation NON RACCORDE RACCORDABLE Total général

NEGO EN COURS 432 8 440

PAS DE SYNDIC 1727 7792 9519

REFUS SYNDIC 268 268

SIGNE 939 15157 16096

Total général 3366 22957 26323



- N° 1735 adresse inexistante à créer (voir IMB/83050/X/09MI qui est au 
1731)  

- N° 2005 (IMB/83050/X/0AKV-1EL)  
Travaux d’infrastructure en cours, déploiement T3-T4 2025 

 

 Avenue du Maréchal Galliéni n° 1043 
N° 1043 (FIS0000457769-12EL) 

Etude NOK en cours de reprise 

  Travaux prévus T3-T4 2025 
 

 Avenue de Grasse 10 villas au n° 4868 (FIS0000447194) 
  Secteur en cours de désaturation 
  Plus de place sur les matériels existants. Rajout nécessaire 
  Travaux prévus pour T4-2025 
Zone à faible débit, demande d’accélération sur T3 2025 
 

 Avenue de La Vaugine 
 

 
 

 PA-83050-003Z (113 logements) 

6 bloqués zone militaire 

107 en cours d’analyse risque électrique ENEDIS, travaux prévus T3-

T4 2025 

 

PA-83050-003Y (22EL) 
  Etude reçue 
  Travaux T3-2025 
 



PA-83050-0041 (67 logements) 
     - 23 en cours d’études, travaux prévus T3-T4 2025 
    - 44 sont raccordés et éligibles 
PA-83050-0042 (34 logements) 

- 34 en cours d’études, travaux prévus T3-T4 2025 
 

 Autres remarques : 
-  Le sous-dimensionnement des armoires, notamment aux Bastides des 

Pins, 872 Chemin des Négadis, où les différents opérateurs débranchent certains 
colotis, pour brancher leurs nouveaux clients engendrant des conflits entre 
résidents. 
 => notre équipe Vie Du Réseau s’occupe des problèmes de saturation 
mais effectivement c’est une zone à 508 logements 
 Documents contractuels non reçus par l’ASL, en cours de régularisation. 
 

-  Une plainte également sur le Chemin St Jean, au Domaine de la Rivière, 
concernant cette fois le débit qui a chuté depuis son raccordement en septembre 
2024 pour atteindre 25 Mb/s en réception. 
 => réclamation à faire auprès de son Fournisseur d’Accès Internet pour 

analyse de la liaison (possible problème sur soudures optique ou matériel actif 

type box) 

 
 
 
 
 
Voierie  
 

Chemin des Teissonnières : les travaux d’aménagement d’un espace de 
croisement sont programmés pour juin 2025. 

 
La réalisation du rond-point RD 59 / Bd. Keonig / Vallée de Gandy est 

programmée, les travaux devraient commencer en septembre. 
 
Le rond-point Charles De Gaulle devrait subir un agrandissement et un 

réaménagement pour fluidifier la circulation. 
 
Un éclairage spécifique est envisagé pour sécuriser les passages piétons la 

nuit et rendre plus visibles les promeneurs. 
 



PTE 
Lundi 7 avril, Richard Strambio Président de l’agglomération a annoncé, 

officiellement l’abandon du projet de pôle de transition environnemental en 
ouverture du conseil communautaire. 

L’Ademe (Agence nationale de transition écologique) qui ne finance plus 
les projets utilisant du CSR et les services d’incendie qui ont demandé des 
travaux supplémentaires, ont alourdi le poids financier du projet, de plus, la 
pression d’un collectif de riverains et d’associations ont également pesés dans le 
choix de l’abandon. 

Il n’en demeure pas moins qu’une solution doit être trouvée rapidement 
pour traiter nos ordures ménagères. Sur le site d’enfouissement de Bagnols en 
Forêt, seulement 17 000T seront autorisées d’ici 2026, et des restrictions encore 
plus sévères d’ici 2030, très loin de ce que nous produisons actuellement.  

Pour l’instant, plusieurs pistes sont explorées sans qu’aucune, à ce jour, 
n’émerge au point de nécessiter une communication. Ce qui est assuré par les 
élus, c’est que rien ne se fera sans une large concertation avec la population. 

 
 

Déchets verts 
 
  Prochaine collecte des déchets verts samedi 24 mai de 9h00 à 12h00. 
 
Rappel :  
Les déchets verts ne doivent être déposés sur le site que les jours de collecte et 
aux horaires prévus. 
Tout dépôt en dehors de ces créneaux est considéré comme un dépôt 
sauvage et susceptible d'être verbalisé. 
Les comportements irrespectueux de certains ont amené à la fermeture du site 
de collecte de l'ancienne prison. 
Essayons de conserver notre point de collecte en respectant les consignes. 
 


